

as cartas por vía postal (Avda. del Gran Capitán, 23, 2ª), cartas@eldiadecordoba.com o al fax 957 22 20 72, no deben exceder las 20 líneas y han de estar firmadas, **indicando el DNI y el domicilio**

Actividades para los niños diabéticos

■ Como se aprobó en la Asamblea de la Federación Andaluza de Asociaciones de Diabéticos "Saint Vincent", celebrada en el mes de abril en Córdoba, y por recomendación de técnicos de la Consejería de Salud, esta Federación cumple con su compromiso de unir esfuerzos para optimizar resultados. Por eso, el pasado 18 de julio comenzaron las primeras actividades, *Colonia educativa para niños diabéticos* de 7 a 13 años y que enlazarán con las jornadas formativas para jóvenes diabéticos de 14 a 18 en una actividad de formación para futuros monitores en diabetes. Su finalización será el día 28, y sin que haya la posibilidad de realizar el proyecto acordado para los diabéticos de 18 a 30 años por la falta de formalidad de muchos de los presidentes que firmaron el acuerdo.

Y ello pese a que, aprovechando la vacante en el puesto del titular de la Delegación de Salud de Córdoba, técnicos de esta institución han dejado sin subvención a todas las asociaciones de diabéticos de la capital cordobesa y sin voz ni voto a la Federación Andaluza.

Alrededor de 96.000 euros destina la Consejería de Salud para estas actividades en Andalucía. "Dinero de los Andaluces para los niños diabéticos andaluces", así lo entendió esta representante de la Federación cuando se planteó en la Comisión Asesora de la Diabetes, pero, por lo visto, no entendimos bien. Parece ser que no era dinero para completar el tratamiento al que tienen derecho los diabéticos porque las colonias, los cursos y las jornadas forman parte del tratamiento de una persona con diabetes. Suponemos que a algunos técnicos lo que más les preocu-

paba era quitarse de en medio, cuanto antes, a asociaciones como APADI que llevan más de 20 años trabajando por los diabéticos. Además, es una asociación que ha liderado la Plataforma a favor de la investigación con células madre embrionarias, que ha participado en todos los foros donde ha sido posible defender la integración y los derechos de los diabéticos, que ha empleado sus esfuerzos en formar monitores, que lucha por una medicina pública, que colabora con la Consejería de Educación en la formación con el profesorado, en Ayuntamientos y otras Administraciones Públicas en la formación con Bomberos, Policías Locales, Guardia Civil, etc. Una asociación cuyo trabajo ha sido reconocido por la Consejería de Salud, la Diputación Provincial, la Consejería de Asuntos Sociales, la Fundación para la Diabetes.

No sabemos con esta actuación quién ha ganado, lo que sí sabemos es quien pierde: los niños diabéticos andaluces. Y en general todos los andaluces que tienen derecho a que sus impuestos sean empleados de la forma más rentable posible.

No obstante, seguiremos adelante, y iniciamos nuestro compromiso gracias a la colaboración y al trabajo desinteresado de personas como el Doctor Paniagua, Manolo Aires, una psicóloga que viene desde el País Vasco sin ni siquiera percibir una compensación por el gasto de transporte, los padres y los voluntarios de Apadi. También gracias a la nueva Delegada de Salud, o al Director Provincial del Instituto de la Juventud, el Jefe de Servicio de Pediatría y el Tutor de Residentes de Pediatría, los Residentes, el médico de Cardeña, el 061, la Delegación de Educación, el Ayuntamiento de Cardeña, el Consejo

Provincial de Participación Ciudadana, etc.

Sin olvidar la inestimable colaboración de leche COVAP, Pastas Gallo, Mercacórdoba, Chocolates Zahor, La Empresa Municipal de Aguas Potables de Córdoba, zumos Pascual de Palma del Río, y algunos más que en estos momentos no recuerdo y a quienes desde aquí doy las gracias de todo corazón. **RAFAELA DOMÍNGUEZ CÓZAR. PRESIDENTA DE LA FEDERACIÓN ANDALUZA DE ASOCIACIONES DE DIABÉTICOS "SAINT VINCENT"**.